



★11月16日 土曜日★

秋晴れの土曜日の昼下がり、本校体育館で地域交流会が行われました。お菓子のつかみ取りや輪投げなどの遊びコーナー、焼きそばや唐揚げなどの食べ物コーナー。多くの出店の中でダントツの一番人気はタピオカドリンク!! 中庭では吹奏楽部による演奏があり素晴らしい音色にたくさんの方が耳を傾けていました。ご協力いただきました先生方、委員の皆様交流会を盛上げてくれた生徒の皆様ありがとうございました。



7/4 豚まん・ジャンボ焼売 手作り体験

★7月4日 木曜日★

毎年好評の「蓬莱本館」さんでの手作り体験、今年も開催しました！バスで難波まで向かい、手作り体験の後は美味しい中華ランチをいただきました。空き時間には自由行動で少し商店街を散策。蒸し上がった豚まん焼売をお土産に持ち帰りました。今年もたくさんの保護者の方にご参加いただき、皆さんで楽しい時間を過ごしました。



7/12 ひまわりトーク（保護者集会）

★7月12日 金曜日★

タウンミーティングから名前を変えて初めてのひまわりトーク！教頭先生からのお話で始まり地区別、学年別情報交換では普段お話することのない保護者の方々とトークの花が咲きました♪



8/2 夏休み校区パトロール

★ 8月2日 金曜日★

今年度は校区パトロールとして55名の保護者の方々がお集まりくださり、学校から各地区に分かれ一斉にパトロール開始しました。お父様方も参加して下さり暗い夜道でも心強くパトロールを終る事が出来ました。暑い中、ご協力いただきました保護者の皆様ありがとうございました。



9/9 バレーボール交流会

★ 9月9日 月曜日★

本校体育館にて保護者VS先生方の交流戦が行われました。
2対1で先生方の勝利！両チーム共に白熱し素晴らしいプレーで盛り上がりました♪



9/28 体育大会

★ 9月28日 土曜日★

体育大会が行われました。PTA競技の玉入れでは、たくさんの方が参加して下さり大変盛り上がりました。ご協力ありがとうございました。



10/16 市Pバレーボール親善交流会

★ 10月16日 水曜日★

寝屋川市PTAバレーボール親善交流会が行われました。
十中戦で2セット勝利、八中戦では3セットまで粘り勝利し決勝まで進みました
声を掛け合いながらの試合、選手の皆さんとても素晴らしかったです。お疲れ様でした！



10/26 市Pバレーボール親善交流会決勝

★ 10月26日 土曜日★

予選は見事に突破し決勝大会が行われました。準決勝では五中と行いましたが残念ながら負けてしまい3位決定戦を六中と行いましたが惜しくも負けてしまい4位という結果になりました。
白熱した試合で皆さんいい汗をかいていました。



10/27 クリーンロード

★ 10月27日 日曜日★

寝屋川クリーンデイ 生活指導委員さんにもご協力いただきました。

